



平成30年 4月 6日  
学校だより 第1号  
練馬区立橋戸小学校  
校長 青木俊哉

<http://www.hashido-e.nerima-ky.ed.jp/>

☆学校教育目標 考える子・思いやりのある子・たくましい子

ご入学・ご進級 おめでとうございます

校長 青木 俊 哉

平成30年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級まことにおめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

はじめに、保護者、地域の皆様に、着任の挨拶を申し上げます。4月1日、東京都教育委員会の命を受け、練馬区立橋戸小学校の校長に着任しました青木俊哉です。河崎前校長をはじめとする歴代の校長先生方や教職員が、保護者、地域の皆様の支えの下築いてきた本校の伝統を受け継ぎ、さらに発展させていけるよう、教職員の力を結集し全力で取り組みます。よろしく願いいたします。

本日、始業式と入学式を行いました。新入生31名を迎え、開校50年に向けての新たなステージのスタートです。子供の成長には、家庭と学校が車の両輪となり、力を合わせて育てていくことが大切といわれますが、両輪の向かう方向が違ったり、力の加減が異なったりすると、車はうまく進みません。子供たちの健やかな成長に向け、保護者、地域の皆様と教職員が言葉を交わし、関わり合い取り組んでいけますよう、お願い申し上げます。

私は、子供たちがこれからの時代を“生き抜く力”、将来に向けての“自立の基礎”を

身に付けることが、小学校教育の大きな目標と考えています。本校の教育目標である「考える子」「思いやりのある子」「たくましい子」は、まさにその姿を示したものといえます。一人一人の子供たちが、知、徳、体のバランスを意識するとともに、自分の強みや可能性を引き出し、生かし、伸ばしていくことができるよう、努めて参ります。

『夢は努力でかなえる』 冬季五輪に8回連続で出場した“レジェンド”葛西紀明選手の名言ですが、本校の子供たちにとっても、自分の夢や願いの実現に向け力を尽くす、そのために必要な力を蓄えることができるよう、豊かな学びの場を提供し、教育活動を展開していきたいと思えます。橋戸の子供たちに関わる全ての大人の力を結集するために、保護者、地域の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

### 教育目標

#### 考える子

- ・問題解決に主体的に取り組み、自分の考えを表現できる子

#### 思いやりのある子

- ・自他の生命を尊重し、人が喜ぶ姿を見て喜べる子

#### たくましい子

- ・強い体と心を持ち、責任をもってやり遂げる子

